

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 56ª y 57ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 12 de 2024



Principios
Congregación



“Se necesita una información bíblica especial, ayuda profesional especializada y una actitud sabia y positiva para ser padres especiales de hijos especiales. Los padres son los encargados de hacer lo imposible para buscar toda ayuda espiritual, de consejería y científica posible.”

Esto es lo que bíblicamente debe hacer:

SEGUNDO: Siempre busque todos los recursos profesionales de gobierno u organizaciones particulares que ofrecen ayuda especializada para saber cómo criar a sus hijos cualquiera sea su condición.

“No nacemos padres y mucho meno, automáticamente sabemos cómo criar a hijos con características especiales. Esa es la razón por la que es esencial buscar ayuda bíblica y profesional.”

TERCERO: Confíe en Dios, obedezca su Palabra y busque ayuda profesional para que tenga el diagnóstico apropiado y así conocer lo que puede o no, hacer su hijo.

“Dios nos deja disponible todos los recursos para que seamos los padres que Él diseñó que seamos en tiempos de salud o enfermedad, con hijos que disfrutan de todas sus facultades o aun con todas sus discapacidades.”

Conclusión:

“No es fácil pasar por pruebas de nuestra fe, pero si comprendemos lo que su Palabra afirma que Dios está haciendo todas las cosas para nuestro bien, abrimos nuestro corazón para seguir la instrucción del Dios que no permite nada para nuestra destrucción.”

“La respuesta a la pregunta: ¿cómo deben actuar los padres cuando Dios soberanamente permite la llegada de un hijo con alguna discapacidad? no es sencilla, pero siempre debe tener fundamento bíblico. Lo que es absolutamente seguro y la Biblia lo expresa con claridad, es que siempre los padres amorosos y bíblicos deben tener la autoridad.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 56ª y 57ª parte

Dr. David Hormachea – Septiembre 12 de 2024



Principios
Congregación

Esto es lo que bíblicamente debe hacer:

CUARTO: Recuerde que independientemente de si los hijos tienen o no una discapacidad, usted fue nombrado por Dios como la autoridad. Evite las luchas de poder, desarrolle empatía y ayude a su hijo a desarrollarla.

“El padre es la autoridad designada por Dios para el buen desarrollo de su familia. Papá y mamá nunca deben ceder su lugar de autoridad, aunque sus hijos tengan una discapacidad.”

LUCHAS DE PODER COMUNES PARA NIÑOS CON DISCAPACIDADES.

“No es sencillo, pero es obligatorio que los padres desarrollen una autoridad bíblica con todos sus hijos, aunque tengan alguna discapacidad. Sin duda es un proceso duro pero esencial.”

Recuerde que una de las tareas más importantes al lidiar con un niño con discapacidad es **tener claras rutinas y exigirlas.**

Para que esto funcione, **los padres deben ser tan disciplinados y consistentes que demuestren que la disciplina, las reglas, las consecuencias de romperlas y las recompensas son firmes.**

Conclusión:

“Todos los hijos, especialmente los que tienen alguna discapacidad necesitan de una sabia autoridad. Los padres deben actuar como si fueran directores de su equipo y enseñar y demostrar que el amor, la colaboración, el apoyo mutuo no es una opción, sino una obligación. Demuestre que ambas partes tienen responsabilidades que cumplir, actitudes que elegir y palabras que seleccionar, para que la relación y comunicación sea respetuosa y apropiada.”